

Pressemitteilung Nr. 11/2019 der Laufgemeinschaft Laacher See e.V.

Backstubenführung in der Großbäckerei Lohners in Polch. Danke für die Helfer beim Lohners-Vulkan-Marathon.

Der Hauptsponsor des Lohners-Vulkan-Marathons (Laufen & Walken für die ganze Familie am 1. Mai in Mendig) lud 25 Mitglieder der LG Laacher See zu der traditionellen Backstubenführung nach Polch ein. Es war auch ein Dankeschön für den großartigen Helfereinsatz bei der Sportveranstaltung.



Die Gruppe vor der Führung

Bäckermeister Jürgen Lamparter informierte die Sportler über die interessante Welt einer Großbäckerei. Beim Rundgang durch die Produktionsstätte wurde der Weg eines Brotes vom Mehl über das Backen im Ofen bis hin zur Auslieferungsstation gezeigt.

Einer der Höhepunkte war sicherlich die Information, dass bei den Lohners noch ganz viel Handarbeit in den Produkten steckt. Das Backen der Berliner wurde für viele LG'ler zu einem unvergesslichen Erlebnis, besonders die Verkostung eines noch warmen Berliners direkt aus der Fritteuse bereitete den Gästen viel Freude.



Verkostung von warmen Berlinern

Alle Zuschauer waren von der riesigen Körbe-Waschmaschine beeindruckt. Die Maschine spült täglich 30 000 Backbleche und Transportkörbe. Die Führung, die zwei Stunden dauerte, verging wie im Fluge. Nach einem kleinen Snack in der Lehrbäckerei und vielen Fragen, die kompetent beantwortet wurden, durfte jeder LG'ler, bepackt mit einem frischen Brot direkt aus dem Ofen, seinen Heimweg antreten.

Am 1. Mai heißt es wieder Laufen und Walken für die ganze Familie in Mendig. Vom Bambini Lauf über 200 m bis hin zum Marathon ist für Läufer und Walker alles im Angebot. Weitere Informationen unter: www.vulkan-Marathon.de oder www.lqLaachersee.de. Die Online Anmeldung ist frei geschaltet.